

**LOCAL | Política**

**Según Valdivia, "Mármol quiere morir matando, y lo que no se da cuenta es de que está matando completamente a su partido"**

**Reacción del portavoz del PP y primer teniente de Alcalde a las críticas que el portavoz socialista vertía ayer sobre el equipo de gobierno**

**Rafael Cobo Calmaestra**

Miércoles 17 de julio de 2019 - 17:12



Tras las duras declaraciones vertidas por el portavoz del PSOE en la Corporación prieguense, José Manuel Mármol, en las que criticaba la “catastrófica, caótica y nefasta” gestión del equipo de gobierno del PP, poniendo incluso en tela de juicio la preparación, cualificación y experiencia de la mayoría de concejales que lo integran, la reacción, por parte del primer teniente de Alcalde y portavoz del PP, Juan Ramón Valdivia, no se han hecho esperar.

En este sentido, Valdivia, en declaraciones a *Priego Digital*, mostraba la sorpresa que está causando en el PP, “el nivel de crispación, agresividad y tensión que está mostrando el señor Mármol, desde el primer día de esta legislatura”, indicando que normalmente existe un “decoro político”, en relación a los cien primeros días de legislatura, “para que el nuevo equipo de gobierno se asiente y empiece a trabajar”.

Como reconocía el portavoz del PP, “es verdad que nosotros no somos nuevos en ésto y nuestra experiencia ha hecho que desde el primer día hayamos tomado medidas para cambiar lo que creíamos que había que cambiar en Priego”, afirmando que el nivel de crispación del señor Mármol puede denotar dos cosas, “la primera que tiene un problema personal con algunos de los que estamos aquí sentados en el equipo de gobierno, y la segunda que está absolutamente crispado de verse fuera del Senado, de la política local, provincial y regional, porque su partido lo rechaza completamente y que la imputación por el caso bomberos sigue estando encima de su mesa”.

Ante esta actitud, Valdivia añadía que Mármol, “quiere morir matando y lo que no se da cuenta es de que está matando completamente a su partido”, reconociendo que personalmente no le importe que lo insulte, “porque lleva haciéndolo durante dos años, pero que me llamen chanchullero mayor a un concejal de Hacienda que no lleva ni un mes en el cargo, es muy curioso”.

Ante esta actitud, el primer teniente de Alcalde anunciaba que por parte del equipo de gobierno y del PP, “simplemente reprochamos la actitud al señor Mármol”, añadiendo que, por la parte constructiva, “estamos pidiendo a todos los cargos del PSOE con los que nos encontramos que pongan fin a esta situación”, ya que como afirmaba, “este señor no puede ser el portavoz del grupo socialista, que es el grupo que más años ha ostentado la alcaldía en Priego, porque es una vergüenza una persona, con este nivel de crispación, de agresividad, que simplemente está pensando en sí mismo y en su futuro, manchando el buen nombre de un partido que gobernó en Priego durante muchos años y que es el partido más antiguo de los que conforman actualmente la Corporación”.

Por último, Valdivia recomendaba al portavoz socialista, “que respire profundamente, que se trague la bilis que está rebosando día a día por la garganta y que, por lo menos, tiene que dejar cien días de margen a este nuevo equipo de gobierno”.